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INFORMACIÓN A LOS VECINOS 2015. 
Vamos a proceder otro año más a darles cuenta de lo 

más relevante ocurrido en el pueblo en 2015. 

Al final ofreceremos los datos del estado económico 
del Ayuntamiento a 31-12-2015. 

También conocerán la cifra de los Presupuestos 
aprobados para este 2016. 

Y las previsiones a finales del mismo. 

Informaremos también de la posibilidad de construir 
viviendas para todo el que lo desee en Tardelcuende. 

Para cualquier pregunta les rogamos esperen hasta 
acabar la exposición completa. 

RESUMEN DEL AÑO 2015. 

VIVIENDAS.  

CASA DEL SECRETARIO. 

Igual que el año anterior ha estado alquilada a varios 
resineros. 

CASA DE LA CALLE SAN GREGORIO. 

Se procedió a la compra de la misma, y se comenzó su 
arreglo. 

CASA DEL CONSULTORIO. 

Alquilada para resineros. 

CASA DE LA BARBERÍA. 

Alquilada a la familia que regenta la tienda. 

CASA DEL CURA. 

Alquilada durante unos meses.  

Después en limpieza y arreglos.  
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CASA DE GAYA NUÑO. 

Buscamos financiación a través de diversas 
subvenciones. 

Tenemos que derribarla y reconstruirla para lo cual ya 
tenemos memoria valorada por unos 170.000€. 

NUEVAS OBRAS. 
 

CALDERA DE LEÑA. 

Funcionando desde octubre de 2014. 

2015 ha sido el año de su confirmación. 

Con el último estudio comparativo se ha comprobado 
un ahorro de 5.000€ año. 

Se han adquirido un carro, una rajadora y una 
biotrituradora para ayudar en los trabajos que se 
hacen para suministrar a la misma. 

Se ha provisto de leña al Hogar del Jubilado y a las 
Amas de Casa. 

ZONA RECREATIVA EN LA ESCUELA DE PÁRVULOS. 

Se ha acondicionado el patio de las escuelas de modo 
que ahora tenemos una zona de juegos para niños y 
máquinas de ejercicios biosaludables para mayores. 

Se han pintado las vallas exteriores. 

ARREGLOS VARIOS EN EL COLEGIO. 
 

Se han realizado varias obras en el Colegio para una 
mayor seguridad de los niños y adecentamiento del 
mismo. 

Se han pintado las vallas exteriores. 
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POLIDEPORTIVO Y PISCINAS. 

Hemos adquirido una escarificadora que nos ha 
permitido tener el césped en las mejores condiciones 
que haya estado nunca. 

También se ha comprado una segadora nueva de 
mayor potencia y capacidad de corte que las 
anteriores. 

En este año termina contrato el concesionario del Bar 
Restaurante de las Piscinas. 

CARRIL BICI. 

Se han comprado bolardos nuevos buscando una 
mayor seguridad sobre todo para los niños. 

AGUAS. 

En 2015 hemos dado un paso importante para la 
mejora del Ciclo Integral del agua. 

RED DE TRAÍDA DE AGUA DESDE LAS CUEVAS. 

Diariamente sobra un promedio de 200 que se van a 
los depósitos viejos y cuando estos también están 
llenos salen por el sobrante. 

 Los vamos a recoger y mandarlos al rio. 

Salen 300m3 de promedio diario. 

Pero según los contadores cobramos 100m3. 

 ¿Dónde van a parar los otros 200m3? 

Indica que hay pérdidas importantes todavía o tomas 
fraudulentas, o ambas cosas. 

Estamos trabajando en ello. 
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LOCALIZACIÓN Y ARREGLOS DE AVERÍAS DE AGUA. 

Una empresa especializada buscó averías de agua en 
el casco urbano. 

Se detectaron ocho, algunas de gran importancia. 

Las que pudimos arreglar con nuestro personal lo 
hicimos así,  y las que eran más difíciles por situación u 
otras causas se contrató a una empresa especializada. 

Todas quedaron arregladas a satisfacción. 

DIPUTACIÓN DE SORIA. 
 

En el 2015 se han aprobado dos obras para Planes 
Provinciales. 

El arreglo total de la Casa de la Calle San Gregorio y la 
canalización del agua sobrante hasta el río nuevo. 

Diputación nos dio subvención para el arreglo del 
Colegio y para el Parque Infantil. 

MONTES. 

Estamos mejorando nuestros montes año tras año. 
Tenemos una previsión optimista para el futuro.  

MADERA. 

Se adjudicó la corta por procedimiento negociado, 
con invitación a varias empresas y sin limitación para 
quien quisiera presentarse. 

Se  adjudicó a MASOVA a 25€, mccc, 

2 euros más de lo tasado por Medio Ambiente. 

MADERA DE INDUSTRIA. 
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Se adjudicaron dos lotes a Sancho Medina 
directamente a 7€, dos más de lo tasado por Medio 
Ambiente.  

Tenemos un tercer lote que es el mejor que hayamos 
puesto en estos años a la venta. 

Son 5.200 estéreos. 

Medio Ambiente lo tasó  en 10€ estéreo y el Pleno del 
Ayuntamiento acordó sacarlo a 12,50€ por considerar 
que el mercado está en alza. 

Convocamos un procedimiento negociado, invitamos 
a siete empresas sin perjuicio de presentarse quién 
quisiera. 

Adjudicado a Sancho Medina por 13,50€ estéreo. 

INVENTARIO. 

Se ha realizado gran parte del inventario encargado, 
aunque proseguirán con más tranzones. 

TRABAJOS SILVÍCOLAS. 

Podemos cuantificar en 150Hª lo podado hasta finales 
de 2015. 

COTO DE CAZA. 

Adjudicado a la Sociedad de San Saturio. 

RESINA. 

30 resineros. 
160.000 entalladuras. 
TOTAL……..    370.000 kilos de miera.  

2,312 de promedio. 

El Ayuntamiento ha ingresado por alquiler de pinos 



 6 

30.000€. 
Mejoras 4.275€. 

Abrimos unos 32.000 pinos, y dimos de baja casi 
20.000 entalladuras agotadas. 

EXPERIMENTOS. 

Seguimos con 420 pinos en 7A, y unos 700 pinos en 8 
A. 
 Siguen trabajando empleados del Ayuntamiento. 

También en el 7 A en 760 pinos se sigue el 
experimento de 6 x 5 habiendo sacado en 10 picas 2,9 
kilos. 

MICOLOGÍA. 

Dentro del MYAS. 

BIOMASA. 

Después de diversas reuniones con posibles 
compradores no tenemos nada concreto. 

APICULTURA. 

Tenemos autorizadas 425 colmenas en el término. 

GANADERÍA. 

Inexistente a día de hoy en el monte.  

ACCIONES SOCIALES. 

PLAN DE EMPLEO.   

  Además de nuestro funcionarios. 

Hemos tenido trabajando temporalmente para el 
Ayuntamiento a 11 personas. 

5 a cargo del Ayuntamiento directamente. 

3 Subvencionados por la Junta. 
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3 Con subvención al 50% de Diputación. 

ASOCIACIONES. 

Hay que felicitar a nuestras asociaciones. 

Equipo de fútbol, Asociación Cultural Gaya Nuño, 
Amas de Casa, Jubilados, y la reciente Costa Izana. 

PRESUPUESTOS PARA 2016. 
 
550.000€ en números redondos. 
ACCIONES ya realizadas o a realizar en 2016. 
MONTES. 
Aprobadas 93Hª de aclareo y poda para este 2016. 

Acabaremos 2016 con unas 270Hª ya preparadas. 

Para 2016 se han señalado para corta los tranzones 7 
C y 5 D. 

Y también un lote en el Rivachejo. 

Arreglada la carretera desde el paso hasta la 
mojonera de Almazán.  

Limpieza de cunetas, pase de cuchilla, zahorra donde 
se necesite, motoniveladora y rodillo. 

Este año en cuanto a resineros y número de pinos 
trabajados es muy similar al anterior, pero tenemos la 
esperanza de conseguir 400.000 kilos de resina, a 
razón de 2,5 kilos por pino. 

Arreglada la carretera hasta Cascajosa. 

En breve se repasarán, por parte de Diputación las 
cunetas de la carretera a Osonilla. 

MANCOMUNIDAD DEL RÍO IZANA. 

Desde hace unos meses la Presidencia de la 
Mancomunidad recae en mi persona. 
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Se ha cedido la recogida de basuras a la Diputación de 
Soria. 

El motivo ha sido una avería en el motor del camión 
que nos hace retirarlo. 

Tenemos un inventario de propiedades actualizado 
de modo que vamos a proceder a la venta de lo inútil. 

Intentaremos recuperar la barredora. 

También nos han comunicado que la depuradora 
vuelve a ser conjunta para toda la Mancomunidad y 
dependiendo de la JCyL. 

URBANO. 

Ya se han instalado farolas en la calle resineros. 

Se ha terminado con el cambio de los cabezales de 
las farolas en el casco urbano.  

Se ha recortado en lo posible el consumo de luz.  
 Se han instalado vallas en la plaza y alrededores. 

En este 2016 pretendemos terminar de arreglar el 
patio del Colegio. 

Se ha instalado un baño en la Peluquería. 

Ludoteca. En óptimas condiciones de uso. 

Casa de la Calle San Gregorio. Terminada. 
 Arreglados los baches más importantes en el 

pueblo. 

Se han colocado reductores de velocidad a la entrada 
del pueblo desde Matamala y en otros dos puntos de la 
travesía. 

 Se han pintado los pasos de cebra y la raya 
amarilla que son competencia municipal. 
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 Pediremos para 2017 colocar semáforos 
intermitentes a la altura del Polideportivo.  

 

TEMAS SOCIALES. 

Para este 2016 ya tenemos trabajando vecinos que lo 
solicitaron, y en estos momentos tenemos 3 empleos 
pendientes con subvención de la Junta al 100% y otros 
3 con subvención de Diputación al 50%. 

 También como pueden observar tenemos por 
unos días una cuadrilla de Diputación ayudando con 
las tareas de desbroce para evitar en lo posible riesgos 
de incendio en el casco urbano. 

Efectuadas ya las transferencias de este 2016 a las 
distintas asociaciones para contribuir a su 
mantenimiento. 

A falta de una revisión a fondo con la Sociedad de 
Vecinos tenemos liquidada la deuda con los mismos. 

 

AGUA. 

Ya está adjudicada la obra para recoger el sobrante 
hasta el río. 

También anularemos las tuberías antiguas en cinco 
puntos.  

PLAN DE VIVIENDA. 

 Es probable que desde Diputación salgan 
subvenciones para arreglar viviendas deterioradas, 
priorizando aquellas que se vayan a poner en alquiler. 

Nos gustaría, y ayudaremos en lo posible, que 
nuestras viviendas estén en perfectas condiciones, que 
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estén ocupadas permanente o temporalmente, y 
estudiamos favorecer de algún modo a todo el que 
tenga una vivienda en alquiler.  

Afortunadamente para todos seguimos teniendo 
nuestro Colegio y nuestro Consultorio abiertos. 

No olvidemos tampoco los comercios, autónomos, 
y centros de trabajo como Farmacia, Panadería, Tienda, 
Pescadería, Bares, Taller mecánico. 

Granja La Tejera, Residencia, Serrería Masova, 
Grupo de Incendios, Tejera, Ebanisterías, empresas de 
construcción. 

A todos ellos muchas gracias por su actividad y 
por ayudar a tener un pueblo con futuro. 

ESTADO ECONÓMICO DEL AYUNTAMIENTO A 31-12-
2015. 

Remanente positivo acumulado a 31-12-2015  de 
133.000€. 

Producto de los años 2014 y 2015.   

PAGOS PENDIENTES. 

 A nivel de pagos corrientes pagamos al contado. 
El importe de la deuda con ICO y Diputación a 31-

12-2015 era de 107.000 €. 

En este año cancelamos anticipadamente 12.000€ 
a Diputación. 

La deuda a 31-12-2016 será de 70.000€. 

La deuda podemos cancelarla cuando queramos. 

El compromiso de esta Corporación es terminar la 
legislatura con deuda cero.  
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Preferimos hacer obras y dar trabajo a vecinos y 
comprar maquinaria necesaria antes que quitar deuda 
anticipada.  

Hemos incrementado y mejorado los bienes del 
pueblo. 

Como ejemplos muy recientes la casa de la Calle 
San Gregorio, ya arreglada.  

El tractor ya funcionando, que prácticamente va a 
generar un empleo, y que se autofinanciará con tareas 
selvícolas que anteriormente se daban a terceros.  

Ahora tenemos unos ingresos consolidados por 
aprovechamientos de propiedades.  

Tenemos unos gastos contenidos.  

Estamos en condiciones de invertir cada año en lo 
que nos parezca oportuno o necesario, y seguir 
aumentando nuestro remanente positivo hasta una 
cantidad razonable. 

Pueden cotejar cualquier punto en nuestro 
Ayuntamiento. 

Cualquier pregunta o sugerencia por parte de los 
vecinos será acogida y estudiada con toda la atención y 
el interés.  

 Gracias, buenas noches y felices fiestas.     

La Corporación Municipal. 

  

 


